

BiAz 31. 5. 18

Leserbrief

Petition für eine schweizweite längere Nachtflugsperr

Die Vereinigung KLUG - Koalition Luftverkehr Umwelt und Gesundheit -, gegründet letztes Jahr von Mitgliedern des Nationalrates, hat am 24. Mai eine schweizweite Online-Petition für eine Verlängerung der Nachtflugruhe von 22 bis 07 Uhr gestartet. Der Fluglärm in der Nacht beeinträchtigt die Lebensqualität am meisten. Zudem haben Studien des Schweizerischen Nationalfonds gezeigt, dass die Gesundheitsschäden des Fluglärms, wie Herzinfarkt, Hirn-schlag, Diabetes und Lernstörungen bei Kindern, vor allem durch den Nachtfluglärm zustande kommen. Dieser dauert am EuroAirport länger als an den andern Schweizer Flughäfen, nämlich von 05 Uhr früh bis Mitternacht. Laut Regierungsrat BL und EAP sollen am EuroAirport die Nachtflüge bis 2030 sogar verdoppelt werden.

Die Petition richtet sich an den Bundesrat, der für den Lärmschutz der Bevölkerung zuständig ist. Unterschreiben kann die Petition jede Person, unabhängig von Alter, Nationalität und Wohnort. Je mehr Personen die Petition unterschreiben, desto grösser ist ihr Gewicht.

Die KLUG-Petition lässt sich mit folgendem Link öffnen: www.klug-cesar.ch/petition/.

*Madeleine Göschke-Chiquet,
Präsidentin Schutzverband,
Mitglied der Steuerungsgruppe von
KLUG, Binningen*